

Communiqué de presse**Trump et Netanyahu se vantent pendant que nos dirigeants restent silencieux comme des morts dans leurs tombes !**

(Traduit)

La guerre entre l'Iran et l'entité juive est terminée, et les crimes des Juifs de Gaza n'ont pas cessé pendant cette guerre, ni jusqu'à aujourd'hui. Les États-Unis ont effectué une manœuvre théâtrale, affirmant qu'ils avaient détruit la capacité nucléaire de l'Iran. Cette manœuvre est intervenue après que le ministre iranien des affaires étrangères a rencontré les ministres européens dits de la troïka, qui participaient aux négociations sur le nucléaire iranien avant que les États-Unis ne se retirent de ces pourparlers pendant le premier mandat de Trump. L'Iran a également fait un geste théâtral en tirant plusieurs missiles sur la base américaine d'Al Udeid au Qatar, après en avoir informé les États-Unis, comme l'a déclaré Trump lui-même.

Au cours de ces événements, les dirigeants musulmans ont multiplié les condamnations et les dénonciations de la violation de la souveraineté de l'Iran par l'entité juive et l'Amérique, et de la violation de la souveraineté du Qatar par l'Iran. Pourtant, parmi ces dirigeants, il y a ceux qui ont permis aux avions de guerre juifs et américains de traverser leur espace aérien pour frapper l'Iran, et d'autres qui ont intercepté les missiles et les drones iraniens qui se dirigeaient vers l'entité juive !

Après ces événements, que les analystes décrivent plutôt comme une pièce de théâtre, et qui étaient transparents pour la plupart des observateurs, même les gens ordinaires, Trump a élevé la voix en se vantant de ce qu'il avait accompli concernant le dossier nucléaire iranien, se vantant de sa capacité à arrêter la guerre entre l'entité juive et l'Iran. Netanyahu a suivi en clamant avec arrogance qu'il fallait empêcher l'Iran de se doter d'une arme nucléaire et en se vantant de sa victoire sur ce pays.

Quant à l'Iran et aux autres pays musulmans, leurs dirigeants ne sont pas concernés par tout cela. Ils sont préoccupés par tout autre chose ! Les dirigeants iraniens, qui ont négligé la préparation à la guerre et ont semblé surpris par l'attaque de l'entité juive, malgré l'escalade précédente et les menaces constantes d'attaquer l'Iran, n'ont pas fait les préparatifs nécessaires. Ils ont permis aux avions juifs de dominer le ciel iranien, de faire ce qu'ils voulaient, de tuer et de détruire à volonté. Après chaque frappe, ils activent les défenses aériennes. Ce qu'ils font est vraiment diabolique ! Puis ils acceptent d'arrêter la guerre alors que ce sont eux qui ont été attaqués. Maintenant, face aux fanfaronnades de Trump et de Netanyahu, ils ne prononcent pas un seul mot et ne font pas preuve de la moindre résolution virile.

Quant aux autres dirigeants des pays musulmans, leur situation reste inchangée, marquée par la trahison et la conspiration contre leurs peuples, permettant aux ennemis de la Oumma et de leur propre peuple d'errer librement sur leurs terres, tuant et détruisant à leur guise. Ils avaient déjà permis à l'entité juive de détruire Gaza, de commettre un génocide, de déplacer et d'affamer des gens. Tout ce qu'ils offrent, c'est une condamnation ou une dénonciation. Le meilleur d'entre eux veut porter l'affaire devant les instances internationales qui elles-mêmes conspirent contre les musulmans. Que leurs actes sont ignobles !

Ces dirigeants n'ont-ils rien de viril ? N'ont-ils aucun sens de la galanterie, de la fierté, de la dignité ? N'y a-t-il dans leur vocabulaire que la condamnation et la dénonciation ? N'y a-t-il rien dans leur vocabulaire qui ressemble à : « لَا يُصَلِّيَنَّ أَحَدٌ الْعَصْرَ » « **Personne ne doit faire la prière de 'Asr sauf à Bani Quraiza.** »

N'y a-t-il rien dans leur vocabulaire comme « De Harun al-Rashid à Nikephoros, le chien de Rome » ? Le sens de l'honneur d'al-Mu'tasim ne figure-t-il pas dans leur vocabulaire ? Le courage et l'héroïsme de Salahuddin ne figurent-ils pas dans leur vocabulaire ? N'y a-t-il rien dans leur vocabulaire de l'esprit de décision d'Abdul Hamid ?

Ô musulmans : Vos dirigeants ont été démasqués pour ce qu'ils sont réellement. Il vous est apparu clairement qu'ils servent les intérêts de vos ennemis et non les vôtres. Ils sont prêts à vous offrir en sacrifice à vos ennemis afin de conserver leurs trônes tortueux, et ils l'ont fait à maintes reprises. Gaza en est la preuve la plus évidente. Et maintenant, l'Iran est sous vos yeux, précédé par la Somalie, l'Irak, le Yémen, la Libye et la Syrie. Comme le dit le proverbe : « La corde tire encore », alors que ferez-vous ? Combien de temps resterez-vous silencieux à leur sujet ?

Il est temps que vous preniez votre décision, que vous disiez ce que vous pensez et que vous déraciniez ces dirigeants agents. Travaillez avec Hizb ut Tahrir, le leader sincère et véridique qui ne vous trompera pas et qui détient le véritable projet de renouveau, afin que vous puissiez retrouver votre dignité et votre honneur, redevenir les maîtres du monde et porter le flambeau de la guidance à toute l'humanité..

**Le bureau central des médias
du Hizb ut Tahrir**

